

FITCH MUEVE NOTA EN LÍNEA CON SOBERANO

# Alza en calificación soberana de México alcanza a financieras

Edgar Juárez  
EL ECONOMISTA



EL AUMENTO de la calificación soberana de México alcanzó a las entidades financieras, tanto públicas como privadas, que operan

en el país.

Ayer, Fitch incrementó las calificaciones como emisor (Issuer Default Ratings o IDRs) de largo plazo en la escala internacional, al igual que las de piso de soporte, de los bancos de desarrollo Nafin, Bancomext y Banobras, así como los de las entidades vinculadas al gobierno, Infonavit e IPAB.

El IDRs de largo plazo en moneda extranjera y los pisos de soporte de éstos subieron a “BBB+” desde “BBB”, mientras que sus IDRs de largo plazo en moneda local mejoraron

a “A-” de “BBB+”.

La calificadora detalló que las calificaciones internacionales de Nafin, Bancomext y Banobras se mantienen alineadas con las del soberano, reflejando la muy alta probabilidad de que estos bancos recibirían soporte del gobierno federal.

Aunque el Infonavit no está explícitamente garantizado por el gobierno federal mexicano, Fitch opina que la propensión de soporte del soberano es fuerte, dada la alta importancia estratégica del instituto.

Las calificaciones del IPAB reflejan el soporte soberano que este instituto pudiera recibir del gobierno mexicano en caso de ser necesario, dada su importancia sistémica en el sector financiero local, en su rol de coadyuvar en el mantenimiento de la confianza del público en el sistema bancario.

Al mismo tiempo, Fitch ratificó en

“AAA (mex)” y “F1+(mex)” las calificaciones en la escala nacional de dichas entidades, así como las correspondientes a los bancos de desarrollo SHF, Banjército y del Infonacot.

## TAMBIÉN A BANCA COMERCIAL

Fitch también incrementó las calificaciones globales de los bancos que operan en México, HSBC y Banamex.

La calificadora explicó que el IDR en moneda local de HSBC México se incrementó a “A+” desde “A”. Mientras que en moneda extranjera se incrementó al nivel de “A”. Las calificaciones en escala nacional se ratificaron en “AAA(mex)” y “F1+(mex)”.

En el caso de Banamex, Fitch incrementó la calificación del IDR tanto en moneda local como extranjera, al nivel “A” desde “A-”. Las calificaciones nacionales fueron ratificadas en “AAA(mex)” y “F1+(mex)” con perspectiva estable.